



PAN califican de fracaso a Mexicana de Aviación

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- Desde la **Cámara de Diputados** la bancada del PAN calificó como la muestra del fracaso de Mexicana de Aviación el anuncio del gobierno federal del cierre de prácticamente la mitad de sus rutas a tan solo un año de su puesta en marcha de ese proyecto aéreo. El vicecoordinador económico de la fracción panista, **Héctor Saúl Téllez**, y su coordinadora, **Noemí Luna**, subrayaron que la deficiente planeación para rescatar Mexicana de Aviación, confirma que esa determinación fue solo el cumplimiento de un capricho del expresidente.

<https://drive.google.com/file/d/1UuiP6BhhZRnVMTEwNM9Rt0wqghesFhKXI/view>